

PUBLICIDAD

Master en Biotecnología

SMS, ADSL, Internet, Guías telefónicas, Móviles..

www. **telefonica.es**

ibercampus.es
El digital de la enseñanza superior

miércoles, 21 de noviembre de 2007

Buscar en IBERCAMPUS en Google | Consejo Editorial | Quiénes Somos | Ideario | Contacto | Tarifas Publicitarias

Secciones

- Análisis
- Política
- Sociedad
- Supervivencia
- Empleo y formación
- Ciencia y tecnología
- Convocatorias
- Cultura
- Deportes
- Libros
- Becas y concursos
- Iberoamérica



80 FERIAS 40.000 EMPRESAS 4.250.000 VISITANTES

IBEROAMÉRICA - Universidad de Granada

**Presidida por el rector de la UGR
La Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado se reúne estos días en Argentina**

La Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado -AUIP- es un organismo internacional no gubernamental reconocido por la UNESCO, dedicada al fomento de los estudios de postgrado y doctorado en Iberoamérica está celebrando desde ayer una importante reunión en la Universidad Nacional del Nordeste.

ibercampus.es 20 de noviembre de 2007 [Imprimir esta noticia](#) [Enviar a un amigo](#)

La AUIP está integrada hoy por más de cien prestigiosas instituciones de educación superior de España, Portugal, América Latina y el Caribe y una oferta común de varios miles de programas de postgrado en prácticamente todos los campos del conocimiento.

La Asociación se propone como objetivo general contribuir con criterio de alta calidad académica a la formación de profesores universitarios, científicos y profesionales en el nivel de postgrado y doctorado, en función de las necesidades de desarrollo de cada país y de la Comunidad Iberoamericana de Naciones.

Presta servicios de información y divulgación sobre los postgrados que se ofrecen, colabora en procesos de evaluación interna y externa, acreditación y armonización curricular de esa oferta académica, facilita la movilidad e intercambio de profesores y estudiantes, incentiva el trabajo académico e investigador a través de redes de centros de excelencia en diversos campos del conocimiento, auspicia eventos académicos y científicos que están claramente relacionados con la formación avanzada y organiza cursos itinerantes internacionales en temas de interés para profesores y directores de programas de postgrado y doctorado.

La reunión de la AUIP en la UNNE se realiza ante una invitación realizada por el rector arquitecto Oscar Valdés al actual presidente de la asociación David Aguilar Peña, quien es además rector de la Universidad de Granada (España).

Otros asuntos de Iberoamérica

- ✓ La UNAM firma un convenio con Google para subir sus publicaciones a Internet
- ✓ La UCV podrá votar hoy a sus representantes estudiantiles, pese a los intentos de boicot
- ✓ Bolivia acogerá el IV Encuentro internacional de investigadores de la Red latinoamericana
- ✓ Narro Robles, nuevo rector de la Universidad Nacional Autónoma
- ✓ Las universidades latinas buscan mejorar los métodos de enseñanza-aprendizaje
- ✓ La UNAM, la mejor universidad de habla hispana
- ✓ Los universitarios venezolanos plantan cara a Chávez
- ✓ Internet, analizada por los que más saben
- ✓ Chile abre el plazo para solicitar las becas a la educación superior
- ✓ La UAM organiza un Coloquio Internacional sobre Historia de México
- ✓ Las universidades se multiplican en Ecuador
- ✓ El Gobierno chileno anuncia un incremento del 18% en fondos para la investigación
- ✓ Un empujón a las universidades mexicanas de 50 millones dólares
- ✓ Banca concede becas a universitarios iberoamericanos
- ✓ Los rectores de acá y allá acercan posturas en Río de Janeiro
- ✓ Colombia destina más de dos millones de dólares para financiar doctorados en universidades extranjeras
- ✓ Escándalo en la Universidad argentina de Tucumán
- ✓ ¿Te apuntas al 'desafío'?
- ✓ ¿Quieres hacer un posgrado en Europa?
- ✓ En huelga más de 20 mil profesores universitarios en Perú

un alquiler con todas las garantías

ibercampus.es El digital de la enseñanza superior

Newsletter gratuita

ibercampus.es

Tu opinión cuenta.

Apuntes y tesis

- Apuntes universitarios
- Tesis doctorales

La Lupa

- LAS CLAVES DE BOLONIA**

Blogs

Campus del infolítico
Si el I+D vendiera ante las urnas
Todos debemos superar el neolítico

Me llaman House
MILEURISTAS ESPECIALIZADOS!
Diario irreverente de un médico hispano

Comunico, luego existo
¿Cómo ser los mejores en la enseñanza?
Pedro García-Alonso Montoya

Transitar por Eurolandia
La reinversión permanente de Europa
Donato Fernández Navarrete

Capital Humano
¿A ti que es lo que te mueve?
Enrique Serrano Montes

Blog and roll
Cuando a los científicos se les va la olla
De lo que pasa en mi escalera

Arquitectura y sociedad
El negocio inmobiliario y el caso del Pirineo
Carmen Rábanos Faci

¿Quiere un blog propio y leído en todas las universidades?
Infórmese aquí

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

4.250.000 VISITANTES

Encuesta

¿Crees que los ranking internacionales que dejan fuera a las universidades españolas reflejan la realidad?

- Sí, creo que nuestras universidades no son las mejores.
- No, pues nuestras universidades deberían estar entre las mejores del mundo.
- No estoy de acuerdo con los ranking, pero sí creo que nuestras universidades no son las mejores.
- No lo sé.



PUBLICIDAD

y Futuro
Derecho y Administración
Dirección de Empresas

Campus/Escuelas de Negocio

Andalucía
Aragón
Asturias
Canarias
Cantabria
Castilla la Mancha
Castilla y León
Cataluña
Comunidad Valenciana
Extremadura
Galicia
Islas Baleares
La Rioja
Madrid
Murcia
Navarra
País Vasco